

## FIN DE LA MISIÓN

**C**hristian Salazar, representante en Colombia de la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, se va del país luego de tres años en el cargo. *“Hay avances y retos por cumplir. Aún hay zonas como Chocó, Putumayo, Caquetá, Meta, Arauca, Norte de Santander, donde las dificultades humanitarias están por resolverse”*, dijo Salazar a SEMANA. También le preocupa el impulso en el Congreso de la ampliación del fuero militar, y por eso le hizo un llamado al gobierno: *“No hay que precipitarse. La experiencia nos dice que no hay la suficiente confianza para que la Justicia Penal Militar decida si un delito cometido por un uniformado debe ir a la justicia ordinaria”*, aseguró Salazar.

